
の学校医、学校歯科医、学校薬剤師として貢献され
た先生を小樽市が表彰するもので、昨年までに小樽
市歯科医師会は59名の先生方が表彰されている。
山田勝麿小樽市長から永年に亘って児童生徒の

健康保持・増進のためのご尽力に対し感謝状・記
念品が贈呈された。

（上浦庸司記）

第43回おたる潮まつりに初参加
日時：平成21年７月25日㈯午後４時より
場所：小樽市内
小樽の夏の一大イベントである潮まつり。その

メーンを飾る「潮ねりこみ」に小樽歯科衛生士専門
学校の学生49名、職員16名、会員９名の総勢74名
が初参加した。
あいにくの雨の中、小樽中心部から港までの約

1．7㎞を、そろいの浴衣に身をつつみ、オリジナル
の振り付けを踊りながら練り歩き、沿道から喝采
を浴びた。
参加者のがんばりの結果、潮ねりこみコンテス

トにおいて審査員特別賞を受賞した。
（平井　晋記）

社会保険勉強会
日時：平成21年７月29日㈬午後７時30分より
場所：樽歯会館
当会社保常任委員会が作成した20問の○×問題
形式による標記勉強会が開催され、30名が参加した。

最初に各自が15分くらいで
問題にチャレンジし、その後、
平井　晃社保担当理事が解答・
解説を行った。
基本診療料の算定、医学管
理等の算定、画像診断・検査

の算定、処置・手術の算定等、内容は多岐に及んだ。
１歯の病名でパノラマエックス線写真の算定可能
な場合があること。義歯新製時の旧義歯の義歯管
理料の算定の仕方。除去料算定時の摘要欄記載法
など、算定用件に対する解釈を問題形式とするこ
とで、状況がより具体化された。
解釈の仕方により誤解を生じてしまうこともあ
るが、社保担当理事ならびに同常任委員会の尽力
により保険診療に対する理解がより一層深まった。

（野　隆広記）

図画ポスターコンクール
日時：平成21年７月23日㈭午後１時30分より
場所：美唄市教育委員会教育委員室
美歯会小森会長、美唄市教育長、他６名にての

審査であったが、たまたま市役所においでの前会
長の寶崎錠二先生もオブザーバーとして参加され、
標記コンクールの一次審査を行った。
今年度は参加校数３、出品数81点で、事前審査

を通った43点の中から道歯への推薦作10点、およ
び今年度から設けられた美唄歯科医師会長賞１点
が選ばれた。私的な感想として高学年の作品が以
前にもましてレベルアップしていたように思われ
た。なお、今年度は努力賞・佳作など美唄会独自
の入賞作も後日選定し、ポスターへの掲載を増や
す予定である。
来年度は学校単位だけではなく、各医院などで

平井　晃先生平井　晃先生
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の個人参加の応募を受け付けるなどして、より多
くの出品を呼びかけたい。

（村上孝男記）

市民ふれあいまつり「お口の健康度チェック」
日時：平成21年７月26日㈰午前10時より
場所：美唄市保健センター
悪天候にもかかわらず「お口の健康度チェック」

には54名が参加した。普段は一般料金がかかると
ころが、ここでは無料で受けられるので市民の方
は気軽に参加していた。参加者は検査内容につい
て興味深く聞きいり、特に口臭チェックは生活に
直結していて関心が高かったように感じた。残念
ながらこのイベントを知らない方がほとんどのよ
うでしたので、次回からは事前のPRをすると良い
と思った。

（寳崎さゆり記）

社保講習会
日時：平成21年８月４日㈫午後６時30分より
場所：美唄「ホテルスエヒロ」
諸般の事情により、講習会開催の日程きわめて

押しており、かつ準備のための時間もなく、会員
はもとより講師としておいでいただいた堤田常務
理事・後藤　衞理事の両先生には、大変ご無理い
ただくことになりました。
堤田先生の講習は、いつもながらわかりやすく

創意工夫されたものであり、大変勉強になったと
評判しきりでありました。
CD・DVDで配布とか道歯HPからも内容を閲覧

できれば大いにアクセス数が増えることでしょう。
また、後藤先生には時間の制約から、ご教示いた
だけず残念ではありましたが、二人派遣体制が道
歯の新方針とのことで、層の厚さを維持する上で
大変工夫されていると感じました。
今回は来年の改定をふまえての復習という形に

なりましたが、今後共よろしくお願い申し上げる
次第です。

（小森英世記）

定例理事会
日時：平成21年７月８日 ㈬午後７時より　
場所：三福
川上専務理事の司会のもと、各担当理事から現
在の活動報告および今後の活動計画案が報告され、
日程やその内容などについての話し合いが行われ
た。また、今年度は道北地区役員連絡協議会の幹
事となっており、運営に関しての話し合いも行わ
れた。理事会終了後は同所にて懇親会が催された。

（風間　慶記）

道北地区役員連絡協議会
日時：平成21年８月１日㈯午後３時より
場所：留萌保健福祉センター「はーとふる」
川上宣之留歯会専務理事の司会のもと、３年ぶ
りに役員全員出席による道北地区（旭川・稚内・留
萌）役員連絡協議会が行われた。本年度は留歯会が
幹事を務め、議長に寺西留歯会副会長が選出され、
議事が進行した。岩田谷・樋口・風間各歯科医師
会会長による挨拶の後、富野道歯会長から中央情
勢報告があり、続いて出席者の自己紹介、各歯科
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